

## Schlittern und schenken



Spendenübergabe: Matthias Decker überreichte einen Scheck über 1500 Euro an Sabine Aden.  
Bild: Privat

Die [Showband Rastede](#) war kürzlich mal nicht musikalisch unterwegs, sondern hat sich aufs Eis begeben. Mit dem Bus ging es nach Sande, dort wurden in einer Eishalle Schlittschuhe untergeschnallt und Pirouetten gedreht, berichtet Vorsitzender [Carsten Helms](#). Abends kamen die Mitglieder dann am Vereinsheim an der Mühlenstraße zusammen. Dort hatte der Verein einen eigenen kleinen Weihnachtsmarkt aufgebaut.

Eine Spende in Höhe von 1500 Euro hat das Team der Speisekammer des Deutschen Roten Kreuzes in Rastede von der [Abalio-Unternehmensgruppe](#) in Empfang genommen. Geschäftsführer [Matthias Decker](#) überreichte den symbolischen Scheck an Sabine und [Jann Aden](#). „Wir hoffen, hier Vorbild zu sein, da die Speisekammer dringend auf Spenden angewiesen ist“, sagte Decker. In der Speisekammer Rastede erhalten Bedürftige Lebensmittel.

Präsente gab es jetzt für sechs Kinder aus der Lessingstraße in Rastede. Sie hatten an einem Luftballonwettbewerb teilgenommen, der anlässlich des Sommerfestes im Stadtteiltreff „MitEinAnder“ veranstaltet worden war. Kawa, Leonie, Liridona, Mariam, Magomed und Hamsa freuten sich über Gutscheine fürs Hallenbad und Bücher. Die Geschenke wurden von [Nadine Daries](#), Sozialpädagogin im „MitEinAnder“ und [Frank Ritterhoff](#), bei der [Kreisvolkshochschule Ammerland kommunaler Koordinator der Bildungsangebote für Neuzugewanderte](#), überreicht.